

Plus d'un million de personnes assistent à la messe du pape François à Asunción



Asunción, 12 juillet (RHC)- Plus d'un million de personnes ont participé ce dimanche à la dernière messe du pape François au Paraguay.

Les présidents de l'Argentine et du Paraguay, Cristina Fernandez et Horacio Cartes respectivement ont assisté à cet événement au Parc Ñu Guasu de Luque, une ville du centre du pays.

La chef de l'État argentin a salué le Souverain Pontife, avec qui elle a échangé quelques mots et elle a souligné le grand nombre d'Argentins qui ont fait le déplacement pour voir le pape.

Au cours de sa visite de trois jours au Paraguay, le pape François a mis l'accent sur la lutte contre la pauvreté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/62318-plus-dun-million-de-personnes-assistent-a-la-messe-du-pape-francois-a-asuncion>



Radio Habana Cuba